

Communiqué de presse

Kollektivvertragliche Prämien im Pflege- und Sozialsektor

Grünes Licht vom Regierungsrat!

Letzte Woche hatte das Syndikat Gesundheit und Sozialwesen des OGBL auf seine Forderung zur sofortigen Ausbezahlung der Prämien an die 12.000 Beschäftigten des Pflege- und Sozialbereichs hingewiesen. In zum Teil recht schwierigen Gesprächen mit den Vertretern der Arbeitgeberverbände und der Regierung hat der OGBL die kollektivvertraglichen Vereinbarungen, die in einem Abkommen im Juni 2010 festgehalten wurden, verteidigt und gefordert, dass die nötigen finanziellen Mittel zur Auszahlung der verschiedenen Prämien zur Verfügung gestellt werden.

Der OGBL begrüßt nun, dass heute, am 12. November 2010, die Regierung ihre Zusage für die Prämien gegeben hat. Somit gibt es keinen Grund für eine weitere zeitliche Verzögerung für die Ausbezahlung dieser seit Jahren geschuldeten Lohnelemente.

Das Syndikat Gesundheit und Sozialwesen des OGBL fordert die Arbeitgeberverbände dieser Bereiche demnach auf, das Verhandlungsabkommen vom Juni 2010 mit sofortiger Wirkung umzusetzen und den Beschäftigten die ausstehenden Beträge in kürzester Zeit auszuzahlen.

**Mitgeteilt vom Syndikat Gesundheit und Sozialwesen des OGBL
am 12. November 2010**

Kontakt: Nora Back 621238621